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DISTRICT DES HAUTES-PYRENEES DE FOOTBALL 

 

 

 

 

 

Présents :  

- Mme Nicole ISAC  

- Mmes Christine FACHAN - Marie Claude TARTAS  

- MM. Jean Bernard ABRADOR - Gérard ARBERET - Jean-Patrick BOUCHEDE - Mohamed  

   EL MAADIOUI - Hubert FORESTIER - Robert ISAC - Christophe MANO -  

   Claude SAMMARTANO - Philippe URBAN 

Participe à la réunion :  

- Mr. René LATAPIE 

 

Excusés :  

- Mme Jessica SALLES 

- MM. Etienne SALLES – Laurent TAULEIGNE 

 

1 – Approbation du PV n° 1 du 21 août 2024 : 

 

Le Procès-Verbal a été approuvé à l’unanimité.  

 

2 – Représentations diverses : 

 

Depuis le début de la saison, le District a été représenté dans les diverses réunions énumérées ci-

dessous : 

o Réunion des Territoires U15-U17 à Castelnaudary. 

o Séminaire Président, secrétaire et trésorier à Castelmaurou. 

o Réunion des Présidents de District à Cognac. 

o Congrès national des Présidents de District à Beaune. 

o Réunion des nouveaux Présidents à la FFF. 

COMITÉ DIRECTEUR 

 
Réunion du 23 octobre 2024 



2 
 

o Réunion du Conseil de la Ligue à Montpellier. 

o Réunion ANPDF à Agen. 

 
 

3 – Activités au sein du District : 

 

Depuis le début du mois d’août, les activités ont été nombreuses pour l’ensemble de nos commissions : 

▪ Présence du District à la fête du sport. 

▪ Mise en place du Football féminin dans les diverses catégories. 

▪ Ouverture d’un compte Facebook sur les réseaux sociaux. 

▪ Tenue du site du District. 

▪ Réunion avec les Présidents des clubs. 

▪ Organisation et mise en place du football des Très Jeunes. 

▪ Organisation des journées d’accueil des U8-U9. 

▪ Réunion avec les éducateurs de la Commission Technique. 

▪ Formation de 5 éducateurs formateurs à Castelmaurou. 

▪ Organisation des journées d’accueil des U6-U7. 

▪ Formation de nouveaux arbitres. 

▪ Formation des éducateurs diplômés CFI (Certificat Initiateur Diplômé). 

▪ Opération E-Foot (faisabilité). 

▪ Ouverture CPS (Centre Perfectionnement Sportif) des gardiens de but.  

▪ Envoi de la première situation financière aux clubs. 

▪ Devis remplacement verrière Hall d’entrée du District. 

▪ Reprise d’activité importante de la CDLD (Commission Départementale des Litiges et de 

la Discipline). 

 

4 – Appel au Comité National Olympique et Sportif Français (CNOS) : 

 

La demande de conciliation relative au litige opposant Juillan OM et le District des Hautes-Pyrénées 

a été étudiée et confirme la décision prise par les instances du District. 

 

 

5 – Nouveaux membres cooptés :  

 

Trois nouveaux membres sont cooptés à l’unanimité : 
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Football Diversifié : 

• Gabriel ABDALLAH (FC PVG) 

• Maxime VERGE (Tennis Ballon Lourdais) 

• Bernard MARTINEZ (Tarbes FC) 

 

6 – Présidence : 

 

Lors des élections des délégués représentants, les clubs de District les membres de la Commission 

Electorale ont élu M. Mathias EXPOSITO comme Président de cette commission.  
 

 

 

7 – Validation des observateurs arbitres :  

 

La liste des observateurs des arbitres présentée par la CDA est validée à l’unanimité par les membres 

du Comité Directeur. 

 

8 – Validation par la Ligue de la liste des représentants pour l’élection du 09 

novembre 2024 :  

 

La liste des délégués représentant les clubs de District des Hautes-Pyrénées a été validée par la 

Commission de Surveillance Electorale de la LFO. 

Ordre d’arrivée des candidats 

 René LATAPIE 

 Mathias EXPOSITO 

 René GOURIN 

 David SALLES 

 Laurent TAULEIGNE 

 Christophe MANO 

 Etienne SALLES 

 Jean Bernard ABRADOR 

 Jessica SALLES 

 Claude SAMMARTANO 

 

Les cinq premiers sont titulaires et les cinq suivants représentent les suppléants. 
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9 – Situation de notre C.T.D. :  

 

La Présidente du District, Nicole ISAC fait un compte rendu de son entretien avec Cédric VOUTIER 

lors de sa reprise le 01 octobre, l’après-midi.  

Elle évoque rapidement sa situation avec une reprise d’activité partielle à 40 % répartie sur 2 jours en 

moyenne par semaine. 

A savoir : lundi et vendredi l’après-midi - le mercredi et le jeudi le matin. 

Elle demande à tous de respecter ces plages horaires si prise de contact nécessaire avec lui. 

Cette reprise à temps partiel est actée jusqu’au 06 janvier 2025 inclus. 

Compte tenu de cette situation et vu que Cédric ne souhaite pas (contenu modifié de la formation 

pendant son absence) et ne peut pas (formation sur une journée) c’est Patrice MARSEILLOU qui 

assurera les 3 formations programmées jusqu’à la fin de l’année : 

- CFI U10 – U13 

- CFI U14 – U19 

- CFI U6 – U9 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 

 Le Secrétaire Général 
 

 

 

 

                                                                                                                                        Robert ISAC 

 

 


